

# 例会報告

第2750回例会報告議事録

日時 令和6年5月21日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「それでこそロータリー」

ゲスト：なし

ビジター：なし

S.A.A.：村越会員

## 会長挨拶

倉持会長



4月中旬から先週の例会まで台湾東部沖地震への支援金を募らせていただきました。大変多くの会員の方から支援金をいただきました。クラブの皆様から総額35万円いただいております。姉妹クラブの予算を取っておりますのでクラブの方から15万円を足して50万円を送金する準備を進めております。

先週まで米山特別寄付もお願いしております。まだ間に合いますので、ご協力いただいている方がいらっしゃいましたらお力を貸していただければと思います。

## 親睦委員会報告

寺井委員長



今日は荒井会員の誕生祝いをしたいと思います。荒井会員、おめでとうございます。

結婚祝いもあります。これも荒井会員です。おめでとうございます。



### 荒井会員より

本日は誕生日と結婚25周年のお祝いをいただきまして、ありがとうございます。

5月10日で61歳になりました。ちょっと高齢者になっちゃったのかなという感じもあるのですが、若返ろうと思って去年からダイエットを始めました。66キロ位あったのですが、今は61キロになりました。16時間ダイエットといって朝食を抜いて昼と夜はがっつり食べるというのをやりました。それをやっていたらだんだん胃が小さくなってきて痩せました。

この間、人間ドックに行ったのですが、先生が「ダイエットしてないかい?」と言われ、なんでわかるのかと聞いたら「データを見たらわかる。ダイエットは体によくない。3食必ず食べなさい。痩せたいなら食事量を工夫して、ゆっくり食べて、ゆっくり噛んで時間をかけて食事をとりなさい」と言われました。それから1ヶ月位たちましたが、そのやり方で朝食を半分くらい食べるようにして、それでも体重は61とか60.5とかを行ったり来たりしているので、いいのかなと思っています。

体力が落ちたのでウォーキングと筋トレを始めて若返ろうかと思っています。今年もロータリーに仕事に頑張っていきますので、よろしくお願いします。

25周年、銀婚式なのですが、カミさんと知り合ったのがちょうど30年前に知り合って、おつき合いをして5年後に結婚しました。結婚記念日を忘れないように誕生日の5月10日の1日前の5月9日にしていて、毎年5月10日に花束を持っていくのですが、今年は25周年なので木村会員にお願いして気合を入れてすごくいい花束を作ってもらいました。深紅のバラ25本と青いスカイブルーの花で豪華な花束でした。

自宅に帰るとダイニングテーブルに真っ赤なテーブルクロスがしいてあり、数字の金の2と5の

風船が置いてありました。銀婚式おめでとうと言って花束を渡したら、今までで一番すごい豪華な花束ねと感動していました。

私の席に手紙が置いてあり読んでみると、出会ってから今に至るまでの感謝の気持ちがつまった手紙でした。その手紙は私の人生の中で一番のプレゼントかなと、私の宝箱の中に大切にしまってあります。ちょっとおのろけなんですけど皆さんに言っちゃいました。ありがとうございました。



## 出席委員会報告

川村委員長



26名(出席免除者含む) 出席(全員で33名) 出席率78.78%  
業務による欠席：上村(英) 会員、木村(隆) 会員、日暮会員、前田会員、  
柳田会員、山本会員、湯下会員  
ZOOMによる出席：古谷野会員

## 会長賞のお礼

小野会員



先日、柏で合同例会をした時に会長賞をいただきました。皆様のご協力があったおかげでいただけた賞であり、私一人ではなく皆様に捧げられた会長賞だと思いますので、この場でお礼をさせていただきます。ありがとうございました。

## 手賀沼花火大会2024の協賛のお願い

村越会員



本日、お手元に「手賀沼花火大会2024 協賛のお願い」というプリントを置かせていただきました。

8月3日(土)に手賀沼花火大会を開催することが決定しまして、私が実行委員長を務めさせていただいております。実行委員長の仕事はお金を集めることだそうで、ロータリークラブさんからは5万円の協賛を既にいただきました。ありがとうございました。あとは皆様個人や企業からの協賛をぜひお願いしたいと思っております。

今年はインボイス対応の領収書を発行しますので、企業の広告宣伝費で落とせると思いますので、ぜひよろしくお願ひしたいと思ひます。お振込みでも結構ですし、この紙にお名前を書いて私に渡していただければ、次回領収書をお持ちしますので、よろしくお願ひいたします。

## 幹事報告

関根幹事



・RLIFT養成コースの開催のご案内が届いています。6月8日(土)に千葉市民会館にて開催されます。参加される方は事務局までお声がけください。



次年度ガバナー補佐幹事の依田と申します。よろしくお願いいたします。

今日は次年度ガバナー補佐の鈴木会員、日暮次年度会長、上村文明元ガバナー補佐もいらっしゃいませんが、よろしくお願いいたします。

簡単に来年度の方針とどんな形で進むのかをご紹介します。

来年度は我孫子がガバナー補佐輩出クラブとなりますので、皆さんに是非ご協力していただきたいことが多々ありますので、ご説明いたします。

国際ロータリーですが、2024-25年のRI会長はステファニー A. アーチックという方です。出身はアメリカ ペンシルベニア州のマクマリー ロータリークラブだそうです。

2024-25年度会長テーマは「The Magic of Rotary」(ロータリーのマジック)です。

これはドミニカ共和国で浄水器の設置活動をした時に汚い水がきれいな水に変わったのを見て、子ども達が「もう一度その魔法を見せてよ」と言ったそうです。それが私の人生も変えたとおっしゃっています。ただ水をきれいにするだけでなく、ロータリーは子ども達の夢も作ってあげたのだと感動したそうです。

会長テーマは来年度で最後になります。その次からは会長テーマは設けません。各クラブが主体として活動して、そのサポートをするという形になるそうです。

ロータリーのアクションプラン(行動計画)ということで4つ掲げています。

インパクトをもたらす。参加者の基盤を広げる。参加者の積極的な関わりを促す。適応力を高める。

基本的な考えは主役はクラブであり、ロータリアンであるということです。クラブの繁栄を最優先に考えるが、それは世界に存在するクラブも同じであり、国際的な組織の一員であることを誇りに思いたい、とのことです。

来年はDEIを推進していくそうです。

Dはダイバーシティ、多様性で、多様な人材のクラブを作る。

Eはエクイティ、公平さで、ひとりひとりの違いを理解して寛容な心を持ちましょうということです。

Iはインクルージョンで、会員ひとりひとりを包み込むクラブ文化です。

このDEIは来年の基本的な考え方になりますので、皆さん頭のすみっこに置いていただければと思います。

来年はトレーニングからラーニングに変わります。今まで研修ということでトレーニングを使っていたのですが、今度はラーニングになります。テーマは同じように気づきです。

マイロータリーのラーニングセンターを活用します。マイロータリーの中にラーニングセンターという部分があり、そこをクリックしていただくとAIを使ったプログラムが出てきて、問題を解決していきますので、皆さん、使っていただければおもしろいかなと思います。

テーブルディスカッションにおけるファシリテーター、会議を円滑に持っていくような指示役の研修を重点的に行うそうです。

地区の取り組みとしては、地区危機管理防災への取り組みということで、ハラスメントや災害等に対する特別チームを作りたいとのことでした。

ラーニングファシリテーター活用委員会ということで研修系の委員会が4つ一緒に動くことになります。理念委員会、ラーニング委員会、DEI推進委員会、RLI推進委員会です。

統括委員会は今年もポリオイベントを行うそうです。

広報・公共イメージ向上委員会はソーシャルメディアを積極的に活用して、マスコミとの連携をしていきたいそうです。

奉仕プロジェクト統括委員会としては、職業奉仕委員会は会員の職業スキルを活かした活動を推進します。社会奉仕委員会は社会奉仕活動の実例を紹介していきます。地域補助金の審査等を行います。

国際奉仕委員会は「つなぐ」の運用を行います。「この指とまれ活動」という、どこかひとつのクラブの活動に賛同したクラブが一緒になって奉仕活動をするのを茨城でやっています。

環境委員会は地区内のカーボンニュートラルへの企業の取り組みを支援します。

青少年プロジェクト統括委員会は、ロータリー希望の風奨学金は継続します。

ロータリー財団統括委員会は財団資金管理・寄付推進委員会、グローバル補助金プロジェクト委員会、地区補助金プロジェクト委員会、奨学生・学友委員会、ロータリーポリオプラス委員会、ロータリー平和フェロシップ委員会の委員会で引き続き活動を行なっていきます。

米山記念奨学委員会は奨学生のサポート等を行います。

RAC (ローターアクトクラブ) 拡大委員会は、来年は若者のローターアクトクラブの推進を進めたいとのことで学校と連携していきたいとのことでした。

月信委員会は、「月信」は冊子なのですが、来年はスマートフォン対応のデジタル版を用意するそうで、なるべく紙は使わないで、できるだけデジタルで見たいとお願いしたいとのことでした。

国際大会はカナダのカルガリーだそうです。千葉ナイトも設営しますが、50名位はカルガリーに参加していただきたいとのことでした。成田空港から直行便がでていそうです。

地区大会ゴルフは久能カントリーで行われます。

地区大会は2月8日、9日に行われます。

次年度は我孫子クラブからガバナー補佐を輩出することになりました。我々は第11グループになります。鈴木公三会員が1年間がんばってください。今の所5年に1度、我孫子にガバナーが回ってきます。柏、柏東、柏西、柏南、我孫子の5クラブで順番に回しています。5年前は上村文明会員、10年前は松本会員、その前は瀧日会員でした。

ガバナー補佐とは、ガバナーエレクトにより任命され、指定されたクラブの運営に関してガバナーを補佐する責務を担います。各地域のクラブにガバナーの意思を伝える役です。

千葉県2790地区には14グループあります。来年ガバナー補佐が輩出されるクラブとお名前が書いてあります。

ここから皆様にご協力をお願いしたいところです。ガバナー補佐主催で年に何回かグループで活動を行わなければなりません。日付と会場は確保いたしましたので、ご協力いただきたいと思っております。

最初は10月8日(火) お昼のラーニングセミナー、以前の情報研修会です。基本的に我孫子クラブの例会日の火曜日です。会場はここハート柏になります。ぜひご参加の程よろしくお願いたします。

主催クラブとなりますので少し早めに来ていただいて、参加される各クラブの方達をお迎える形になります。

2025年2月8日、9日にTKPの東京ベイ幕張で地区大会が開催されます。

2月18日(火) はインターシティミーティングがここハート柏で開催されます。

3月25日(火) は柏南クラブの45周年記念式典が麗沢大学で行われます。

4月18日(金) に柏西クラブ50周年記念ゴルフが千葉カントリー野田コースで行われます。

2日後の4月20日(日) には柏西クラブの50周年記念式典がクレストホテル柏で行われます。参加人数が非常に多いため、各クラブの会長幹事様の出席と聞いておりますので、もし参加希望の方がいらっしゃいましたら個別にご確認ください。

4月23日(水) は久能カントリーで地区大会記念ゴルフが行われます。

5月20日(火) は11グループの親睦ゴルフを我孫子倶楽部で15組で企画しております。その日の夜にクレストホテルで11グループの合同例会を行います。

6月13日にフェアウェルパーティー、6月21日にカルガリーで国際大会です。

ガバナー公式訪問は我孫子は8月20日(火) にハート柏にて行われますので是非ご参加いただければと思います。

来年はガバナー補佐輩出クラブとなりますので、皆様、是非ご協力の程よろしくお願いたします。

依田会員、ありがとうございました。来年度、皆様よろしくお願ひいたします。

来週は柏東クラブとの合同例会になります。今年度の中山ガバナー補佐が最後の公式訪問となりますので、ご参加の程よろしくお願ひいたします。

本日も例会に参加いただき、ありがとうございました。

## ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
倉持会長	本日も例会に参加いただき ありがとうございます。	1,000円
関根幹事	依田会員 卓話ありがとうございます。	1,000円
荒井会員	お誕生日、結婚25周年プレゼント頂きまして ありがとうございます。	2,000円
小野会員	会長賞を頂き ありがとうございます。 みなさまのご協力のおかげです。	5,000円
川村会員	荒井会員おめでとうございます。	1,000円
木村(政)会員	荒井会員おめでとうございます。 依田会員ありがとうございます。	1,000円
寺井会員	依田さん おつかれさまです。ありがとうございます。	1,000円
野田会員	荒井会員25周年おめでとうございます。	1,000円
藤本会員	おーちゃん、おめでとう!!	1,000円
村越会員	依田会員 卓話ありがとうございます。	1,000円
当日計		15,000円
今期累計		515,931円

今週の表紙「勝蔵院」千葉県我孫子市布佐2285番地

延命寺の前の356号を渡って、正面の道に入り、道なりに進むと勝蔵院があります。文禄元年（1592年）創建の天台宗のお寺です。本尊は阿弥陀三尊で、新四国相馬霊場の21番と37番の札所があります。

明治41年に柳田國男の兄である松岡鼎が提唱し、勝蔵院に布佐文庫を開設しました。蔵書は現在、布佐図書館にあります。

ロータリーの友事務局 ホームページ [www.rotary-no-tomo.jp](http://www.rotary-no-tomo.jp) メールは [web@rotary-no-tomo.jp](mailto:web@rotary-no-tomo.jp)

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。